

Geschrieben von: Lorenz
Freitag, den 05. Juli 2013 um 09:18 Uhr

Nachrichten-Video zum Wohnhausbrand in Fischbeck

Nach dem Großbrand in Fischbeck untersuchen heute Experten die Brandstelle

{youtube}IR_to2lUnJQ{/youtube} *Frank Weber*

Fischbeck (wbn). In vollst. Ausdehnung ist ein Wohnhaus in Fischbeck in Flammen aufgeht. Die Ursache ist noch nicht bekannt. Die Feuerwehr hat das Haus abgeräumt. Die Ursache ist noch nicht bekannt. Die Feuerwehr hat das Haus abgeräumt.

Heute nun untersuchen Brandsachverständige den Brandort und suchen nach Hinweisen auf die Ursache des Schadenfeuers, das ersten Schätzungen zufolge rund 200.000 Euro Sachschaden verursacht haben dürfte.